

# Municipio de Hualpén denunció tala ilegal en el Santuario

El hecho, detectado por la municipalidad, ocurrió la mañana del sábado.

Redacción

La Municipalidad de Hualpén denunció ante la Cuarta Comisaría de Carabineros una tala ilegal de árboles, hecho que se registró durante la mañana de este sábado en el Santuario de la Naturaleza de esta comuna.

Según informaron desde el municipio, imágenes captadas por equipos de Seguridad Municipal dieron cuenta de que los sospechosos de la tala ilegal de árboles se movilizaban en un camión



Los sospechosos se movilizaban en un camión tres cuartos.

tres cuartos con la madera trozada en su interior.

Además de la denuncia ante Carabineros, este lunes el municipio realizó la mis-

ma acción judicial ante la Fiscalía por infracción al artículo 271 del Código Procesal Penal, según informó el director de Seguridad Muni-

cipal, Carlos Narváez.

Desde la municipalidad informaron además que el camión tres cuartos donde estaba la madera huyó hacia la comuna de Talcahuano.

Respecto a los árboles talados, los ejemplares eran de gran tamaño. Uno se encontraba completamente trozado y los delincuentes cortaron un segundo árbol cuando, aparentemente, huyeron al interior del vehículo con lo sustraído.

La Dirección de Ecoturismo del municipio de Hualpén también se hará parte de la acción judicial.